

FAQ technique

Si l'EPPN change, le compte est-il recréé ?

Au niveau de la base de données, c'est le mail qui est clé primaire sur la base des stagiaires. Ce fonctionnement est indispensable, car l'application permet la saisie par les gestionnaires de nouveaux stagiaires. Dans ce cas, ils ne connaissent évidemment pas ni l'eppn ni l'uid, donc c'est le mail qui sert d'identifiant.

Quand un stagiaire se connecte, on le cherche d'abord en base par l'eppn :

- si l'eppn est trouvé en base, on met à jour ses données (email compris).
- si l'eppn n'est pas trouvé, on cherche le mail :
 - si le mail est trouvé, on met à jour les données, y compris l'eppn
 - sinon, on crée un nouveau compte.

Ce fonctionnement permet aux stagiaires qui ont été saisis manuellement de 'récupérer' l'historique de leur formation lorsqu'ils se connectent à l'application.